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政务要闻

■ 昨日，省委统战部副部长、省工商联党
组书记杨京伟到洛宁县，调研“同心”实践活动、
非公经济发展、基层工商联工作等，听取基层群
众对省委统战部开展党的群众路线教育实践活
动的意见、建议。 （孙小蕊 陆冬梅 樊鹏琳)

■ 昨日，市委常委、农工委书记史秉锐带
领相关部门负责人到新安县曹村乡庙岭村、小
寨岭村烟叶种植示范区，查看居民饮水困难和
秋作物受旱情况。史秉锐指出，有关部门要采
取积极措施，合理利用和调配水源，全力保障人
畜饮水安全；要积极协调保险公司，做好参保作
物的灾情鉴定和理赔工作，切实保护农民利
益。 （白云飞 王开拓）

本报讯 由市委宣传部、市文明办主办，市社科
联协办，洛阳广播电视台承办的文明河洛大讲堂，将
于本周六（9月7日）、周日（9月8日）播出第75期。

本期文明河洛大讲堂讲述市审计局“道德讲
堂”，以“弘扬道德新风尚 争做文明审计人”为主题，
由群众身边看得见、学得到的“平民英雄”讲述一个
个感人至深的故事。此次，市直机关第一届孝老爱
亲道德模范、市审计局人事科科长卫满占，将讲述自
己在部队力争做好战士、在单位力求做好职工、在社
会力行做好公民的感人事迹。

节目具体播出时间为，洛阳电视台第一套节目
于9月7日10时55分、9月8日22时26分进行首播
和重播；第三套节目于9月7日10时10分、9月8日
10时10分进行首播和重播。讲座时长30分钟。

（张蒙蒙）

文明河洛大讲堂讲述
市审计局“道德讲堂”

本报综合消息 北京时间9月5日下午4时许，
郑欧班列经过哈萨克斯坦的库斯穆雷，向哈萨克斯
坦和俄罗斯的边境进发。晚上11时许，班列越过哈
萨克斯坦边境线，进入俄罗斯境内。

从前天晚上7时许郑欧国际班列驶过哈萨克斯
坦的工业重镇加拉干达，到昨日下午4时许越过库
斯穆雷，郑欧班列21个小时才行驶了787公里，平均
时速不到37.5公里。不过，略微放缓的速度并没有
影响它昨日的一个重要节点——晚上11时许，跨过
两国国境线，也是亚欧两洲的洲际线。（刘江浩 朱琨）

郑欧班列驶入欧洲

“@洛阳日报”联合新浪网推出首期微访谈，短短1个小时，网友提问
278条，有关市领导当场通过“@平安洛阳”回复20条——

《对话一把手》
火爆上线
本报记者 邓德洪 孙利华 王文斌 通讯员 李向鑫/文 记者 鲁博/图

应对集资诈骗
警方正“全力出击”

@花儿7895：尊敬的沈副市长，请问
国担公司事件，政府怎么给老百姓一个满意
的答复？

答：市委、市政府高度重视，对参与
集资群众深表同情。截至目前，涉案犯
罪嫌疑人全部归案，涉案资产已被查封、
扣押、冻结。为了加快办案进度，公安机
关进一步充实办案力量，加大办案力度，
实行限期办结，尽快起诉犯罪嫌疑人，同
时尽快启动资产处置工作。在此，提醒
广大群众自觉抵制非法吸储行为，积极
提供线索，配合案件侦查，为尽快兑付资
产打下良好基础。

@豫香阁下：沈副市长，我是大华投
资担保公司非法集资的受害者，请问目
前案件侦办的进展如何，我们什么时候
能够拿回我们的钱？

答：案发后，公安机关高度重视，迅
速开展侦查工作。目前涉案的郭怀义等
15名嫌疑人已被依法采取强制措施。涉
嫌诈骗罪、洗钱罪的嫌疑人刘青平、席秀
萍批捕在逃。公安部已发出红色通缉
令，正协调境外抓捕。对查扣、冻结的资
产，涧西区政府处置小组正依法依规处
理。

@安贫乐道2046：听说最近担保
公司出了好多事儿，搞得人心惶惶啊，我
们该如何防范非法集资？沈局长，有没
有啥绝招？

答：最重要的是要提高识别能力，自
觉抵制各种诱惑。对“高额回报”“快速

致富”的投资项目冷静分析，坚信“天上
不会掉馅饼”。同时，一旦发现，要及时
向公安机关和工商部门报告，避免更多
的人上当受骗。

保障投资环境
警方当“义不容辞”

@洛阳大历史：我和亲戚准备一块儿
在洛阳干点项目，不知道洛阳的投资环境咋
样？“道上”的事儿多不多？我们可不想和这
些人拉扯，影响精力，影响生意。

答：这一点，您可以放心。根据市
委、市政府的要求，我们着重加强企业发
展和效能提升的法治环境建设。实际工
作中，我们采取大走访、打防并举、化解
矛盾等多种方法，全力维护企业的发
展。我们洛阳的投资环境很好，欢迎您
来洛阳投资兴业。

@玉兔吉祥20112012：都说创业
难，但很多时候创业跟治安环境有很大
关系。沈副市长，我想问一下，咱们公安
局是怎么为企业服务的？

答：为企业发展创造良好的投资环
境，是公安机关义不容辞的责任。我们
在主动上门走访、帮助解决问题的基础
上，还明确局班子成员为首席服务官，分
包重点企业和建设项目，通过打击防范、
重点治理、挂牌督办，为企业发展创造良
好的治安环境。

@薇拉77：我和朋友合资办了一家
企业，可我们在项目施工过程中遇到当
地村霸强买强卖、寻衅滋事，阻止工地施
工，遇到这种事我们该怎么办？

答：如果遇到上述问题，首先要在第

一时间拨打 110 报警，警方会及时依法
进行处理；其次，尽可能利用视频、照片、
录音等收集证据，积极配合公安机关进
行调查取证。

服务百姓生活
警方最“欢迎沟通”

@茗香居：洛阳的养狗什么时候能
够统一一下，为什么大型犬还能办证？

答：《洛阳市养犬管理办法》对可以饲
养犬只和禁养犬只都有明确规定。其中
第四十一条规定，有些大型犬是可以饲养
的，主要包括可以训练成导盲犬的金毛、
萨摩耶等温顺的犬种。

@爱家爱洛阳：前几年，我家电动车
丢了，报了案就没信儿了，觉得大案破案
率比较高，像丢车这种小案件，咱公安局
是不是不上心啊？

答：去年以来，我们推行“既破大案
又破小案，破小案也是为人民办大事”的
理念，严厉打击盗窃等多发性侵财案件，
破案率比去年大幅上升。下一步，我们将
抓住现场勘查、追缴赃物、打防对接等7
个重点环节，向各类小案展开全面围剿，
使发案率明显下降。

@suhuizhao：洛阳的道路交通标
志，有的设置不明显，有的设置不够合
理，在某些方面容易使驾驶员不知情就
违章了。能否请一个不开警车的人开车
在道路上查看一下，看哪些应该改变、哪
些地方应该设置等。

答：交警支队正在对交通标志标线进
行全面排查、施划和调整，部分已经完
成。欢迎驾驶员朋友在日常行车中对设

置不合理的地方通过110与我们进行沟
通。如果出现不知情的违章，请及时向我
们反映，我们将及时纠正。

净化网络环境
警方将“依法亮剑”

@美丽永宁：我是经常上网关注论
坛的人，经常会发现有网友恶意攻击公
安部门，并且觉得有人在炒作，看了秦火
火的事情才知道，后面是由专人操纵的，
我们洛阳类似的事情应该也有，建议加
大打击力度，处理一批这样的人，还网络
和谐。

答：互联网谣言扰乱公共社会秩序，
公安机关要依法亮剑及时打击，但同时
也不能因噎废食，遏制网络活力。要善
于利用互联网，使其成为社会进步的助
推器，公安机关要有这种能力和作为。

@金桔柠檬儿：我看到市公安局开
了政务微博，前段时间又开了微信，将来
公安局会不会通过这些方式办案？

答：微博和微信都是自媒体时代的交
流平台，方便快捷，我认为这种方式有助
于警民互动，有很好的发展前景。

@太极之无极2012：沈局长经常上
网吗？有微博账号吗？也认证一个呗，
这样俺们也好随时跟你聊聊天，说说话，
哈哈！

答：网络为警民交流提供了便捷的
平台，我也开了微博，每天也拿出来“刷
刷”。不过，因为没时间打理，我潜水多、
发布少。如果你们有什么问题需要向我
反映，可以@平安洛阳，管理员会及时告
诉我的。

超乎想象的火爆！
昨日10时，洛阳日报官方微博联合新浪网推出《对话一把手》首期微

访谈，副市长、市委政法委书记、市公安局局长沈庆怀应邀做客，以“民意
民生主导警务”为主题，与广大网友在线互动。

短短1个小时，网友们以井喷般的热情提问278条，内容涉及我市公安
机关服务企业发展、优化经济发展环境以及案件办理、巡逻防控、治安管理、
交通管理、消防管理等方面。沈庆怀当场通过“@平安洛阳”回复20条。

新浪网方面人士惊叹：“这样的火爆程度，在《对话一把手》全国开通
以来是数一数二的！”

短短1个小时，278条提问，20条回复——《对
话一把手》首期微访谈，以超乎想象的火爆，收获了
网民的“心声”，更收获了百姓的“掌声”。

这是新媒体时代必然到来的一场“对话”。
“对话”，让民意畅达。从非法集资大案到电动

车丢失，从优化发展环境到办户口，这些百姓最关
心、最实际、最切身的问题，有了一个诉求的通道，
并得到职能部门主要负责人的直接回应，明了理、
顺了心、平了气。

“对话”，让共识凝聚。一问一答之间，老百姓

明白了政府部门“在干什么”，政府部门体察到老百
姓“在想什么”，从而更加清楚自己“该干什么”“怎
样干好”。由此，社会共识得以形成，发展正能量得
以积聚。

微博正在改变世界，而“对话”将让世界变得更
美好。来吧，“对话之门”已经敞开，有请下一位！

“对话”赢得共识
沈庆怀：微访谈这种形式是接受群众对公安工作的建议、

投诉和民生服务项目咨询的平台，是新媒体时代应对网络舆
论的重要举措，也是对搞好党的群众路线教育实践活动的积
极探索。这个平台对于公安机关认真听取群众的意见、建议，
更好地提升公安工作能力，打击违法犯罪活动，为群众创造平
安、和谐生活环境有着重要的作用。

对于网友提出的问题，相关单位要按照工作分工研究落
实，问题处置能力要跟得上。公安工作要在公开上做文章，在
主动接受群众监督上做文章，在提升群众满意度上做文章，在
提升公安队伍形象上做文章。用好微博，用好“@平安洛阳”
联系群众、服务民生的平台，把“@平安洛阳”越办越好。

嘉宾感言

沈庆怀在浏览网友提问

本报讯 昨日，2013中国洛阳第十届金秋汽车
博览会在洛阳会展中心盛大开幕。仅开幕当天，就
售出汽车476辆。主流品牌、最新车型、最优价格，
让参展者直呼“不虚此行”。大气的会展布局、贴心
的现场服务，让金秋汽车博览会星范儿十足，并被参
展者贴上了“高端、大气、上档次”的标签。

“为了筹备这次车展，我们特别向厂家争取到了
百万元让利，参展的全系车型都有优惠。”东风日产
洛阳威盛店市场总监付新爱说。

“上午订出去12台车，今天的目标是20台。现
在看来，实现目标很轻松。”长城汽车洛阳众山伟业
汽车销售服务有限公司市场经理李宇说，“这信心来
源于我们的品牌，也来源于车展这个平台。”

据统计，展会开幕首日共售车476辆，其中，东
风日产37辆，一汽大众22辆。

展会开幕首日，吸引了大量市民参展，随着周末
和双休日的到来，参展人数还将大幅度增加。（韩霖）

市民对本次车展印象：
高端、大气、上档次

车展第一天
售车476辆！


